



DIE 100 IM VISIER

Mit vollem Elan steuern die Festspiele Breisach auf das 100-jährige Jubiläum zu.

Das kann man schon daran erkennen, dass bereits jetzt, noch vor Beendigung der diesjährigen Saison, die Stückauswahl für das Jubiläumsjahr bekannt gegeben wird. Und die Zuschauer dürfen sich wieder freuen. Denn beide Stücke halten alle Festspielattribute bereit. Es gibt Humor und was fürs Herz gepaart mit Spannung und Dynamik vor einem ausdrucksstarken Bühnenbild, alles auf der einzigartigen Festspielbühne mit ihrem besonderen Ambiente auf dem Schlossberg.

Als Abendstück wird gespielt „Cyrano der Bergerac“ frei nach Edmond Rostand in einer Bühnenfassung von Peter W. Hermanns, der auch Regie führen wird. Für die Choreo und Fechtszenen wird Günter Fortmeier verantwortlich zeichnen. Musikalischer Leiter ist Dieter Schröder aus Freiburg. Das Bühnenbild beider Stücke entwickelt Franziska Kaiser.

„Der Zauberer von Oz“ wird beim Jungen Theater als Kinderstück Einzug halten. Das Märchen frei nach Lyman Frank Baum wird in einer Bühnenfassung von Sybille Denker und Peter W. Hermanns gespielt. Regie führt erstmalig Sybille Denker. Die Kostüme werden auch von Peter W. Hermanns entworfen.

Somit stehen beide Stücke fest. Das wird aber nicht alles sein, was sich die Festspiele Breisach für ihr Jubiläum einfallen lassen. Freuen Sie sich auf 100 Jahre Festspiele Breisach.

Weitere Informationen zu den Stücken sowie die Spieldaten finden Sie unter www.festspiele-breisach.de